

学校だより 第6号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和5年6月13日

津市立榊原小学校



読書好きの子どもたちに！

司書の西山先生の来校日に合わせて、図書館ボランティアの服部さんと中尾さんが、図書室の環境整備支援をしてくださっています。この日は、夏の図書館の飾りについて相談中でした。夏の飾りは日焼けて、長持ちしないそうです。子どもたちが安心して読めるきれいな環境づくり、ありがとうございます。

読書に親しむ時間を増やそうと、児童会では、先生たちのおすすめの本を読むと、スタンプがもらえるというアイデアを出し、取組を始めています。

雨の日や、メディア・コントロール・デーに、ご家族一緒に本を読んでみてはいかがでしょうか。



歯と口の健康週間（6/4～10）・学校環境デー（6/5）の取組

6月4日は「虫歯予防デー」。給食・保健委員会では、歯と口の健康週間に前に、図書室で『歯がぬけた』という絵本の読み聞かせを行いました。読み終わったらクイズを出して、楽しく学習できるように工夫していました。また、毎年6月5日は県下一斉「学校環境デー」です。よりよい環境づくりに向けて積極的に取り組むことのできる子どもの育成をめざし、各学校が創意工夫した活動を実施しています。榊原小学校では、「たてわり草ひき」と称して、6月5日の掃除の時間に、全校一斉除草に取り組みました。また、「くるりんペーパー強化週間（6/12～15）」として、3・4年生が、くるりんペーパー協力の呼びかけを始めました。



クイズわかったよ！

くるりんペーパー待ってます！

誘拐防止教室

6月7日（水）

1・2年生は誘拐防止教室を行いました。津南警察署の築山さんと榊原駐在所の小古さんに来ていただき、自分の身は自分で守るためにどうするか、DVDを見たり、実際に「いやだよ！」「たすけて！」と声を出したりして学びました。

「いかにおすし」の約束も、子どもたちはちゃんと覚えめました。繰り返し学習し、「おかしいな？」と感じたら判断し、行動できる力を身につけます。



スクールカウンセラーの小西 正純 先生の来校日が決まりました

子どもたちだけでなく、保護者や教職員も困りごとや悩みを相談することができます。1回の相談時間は50分で、基本は予約制です。

【今後の相談日時】10:00～17:00

6/16（金） 9/8（金） 10/6（金） 11/10（金） 1/12（金） 2/16（金）

※日時は変わる場合があるので、学校へ確認してください。



授業参観 & PTAプール清掃

6月8日（木）

いきいき交流会で発表した内容を、授業参観で保護者・地域の方に見ていただきました。1・2年生は歌に振りをつけた『ぶんぶんぶん』『しろくまのジェンカ』、ジェンカに参加してもらってくださった保護者の方もいらっしゃいました。3・4年生は歌と手話で『みかんの花咲く丘』『世界中の子どもたちが』、そのあと、3～6年生でリコーダーアンサンブル『地平線』『ブラックホール』『大きな古時計』『もののけ姫 から』『ハローサミング』『カントリー・ロード』を披露し、5・6年生は歌『翼をください』とリコーダーで『ふるさと』を体育館に響かせました。最後は、職員も一緒に、全校で、榊原版『いい湯だな』で締めくくりました。練習から当日まで、楽しんで取り組み、発表が終わった後のみんなの笑顔はすっかり晴れ晴れとしていました。児童会役員の突撃インタビューに感想をいただき、また、たくさんの拍手をありがとうございました。



参観後は、プールの掃除を保護者の方とともに行いました。児童は、学年別に分担して掃除をしました。保護者や地域の方には、プール周辺の除草や、高圧洗浄機を使っての壁磨きを手際よくしていただき、見違えるほどきれいになりました。幸い曇り空で、作業は順調に進みました。きれいになったプールで児童が楽しみにしている水泳の授業が始まります。平日にもかかわらず多数ご参加いただき、心より感謝申し上げます。

楽しい習字教室 見に来てね

地区学習会オリエンテーション

6月7日（水）3～6年



すべての人が大切にされ、安心して過ごすことができる地域や世の中にするための地区学習会のスタートでした。前田先生の“「ひと」「こころ」「まち」を大切にすることからだよ”というお話や、谷崎先生の「ちよとまて」「もしかしたら〇〇かもしれない」をテーマにした映像クイズや絵本の読み聞かせを、子どもたちは、楽しく、真剣に聞きました。終わりには、たくさん子どもたちが感想を言いました。知らないうちに「思いこみ」や「決めつけ」をしていること、「周りに影響されている」ことに気づいていました。「ちよとまて、それ本当？」と立ち止まり、「自分でたしかめる」ことで、判断する力をつけたいと思いました。

地域には、自分も周りも大切にする活動をされている素敵な大人、やさしくて、信頼できる人がたくさんいらっしゃいます。地区学習会での学習や、地域の方との出会い、体験を通して、おかしなことに気づき、それをなくしていこうと行動する人に育ててほしいと願っています。



榊原小学校のホームページ(QRコード) →



PC画面の表示でご覧いただくには、左下のアイコンをクリック→



地区学習会って楽しいな